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Activités d’interprétation de la nature au lac Philippe, été 2017 Philippe Lake Nature Interpretation Programs, Summer 2017 Lundi / Monday



Mardi / Tuesday



Jeudi / Thursday



Mercredi / Wednesday



En cas de pluie, les activités en soirée sont annulées.



Vendredi / Friday



23 juin / June



Samedi / Saturday



24



In the event of rain, evening activities are cancelled.



26 juin / June



27



28



29



10 am (e)



20 h (f)



5 15 h 30 (b) 3:30 pm



3:30 pm (e)



20 h (f)



8 pm (e)



4



1er juillet / July 1



30 10 h (b) 10 am



15 h 30 (f)



3 juillet / July



20 h (f)



6 10 am (e)



8 pm (e)



7



8 12 h 30 (b) 12:30 pm



10 h (f)



15 h 30 (f)



8 pm (e) 20 h (f) Légende / Legend



20 h (f)



(f) en français / in French



8 pm (e) (e) en anglais / in English



20 h (f) (b) bilingue / bilingual



8 pm (e)



10 juillet / July



11



12



13 c



10 h (f)



10 am (e)



8 pm (e)



18



19 15 h 30 (b) 3:30 pm



20 h (f)



20 10 am (e)



15 12 h 30 (b) 12:30 pm



10 h (b) 10 am



20 h (f)



20 h (f)



17 juillet / July



14



3:30 pm (e) 8 pm (e)



20 h (f)



21



22 12 h 30 (b) 12:30 pm



10 h (f)



15 h 30 (f)



8 pm (e) 20 h (f)



24 juillet / July



25



20 h (f)



26



15 h 30 (b) 3:30 pm



20 h (f)



8 pm (e)



27



28



29 12 h 30 (b) 12:30 pm



10 h (f)



10 am (e)



8 pm (e)



15 h 30 (f)



8 pm (e) 20 h (f)



31 juillet / July



20 h (f)



20 h (f)



1er août / August 1 2 15 h 30 (b) 3:30 pm



3



8 pm (e)



20 h (f)



4



5 12 h 30 (b) 12:30 pm



10 am (e)



15 h 30 (f)



10 h (f)



8 pm (e) 20 h (f) Légende / Legend



20 h (f)



20 h (f)



(f) en français / in French



(e) en anglais / in English



(b) bilingue / bilingual



8 pm (e)



7 août / August



8



9 15 h 30 (b) 3:30 pm



10 am (e)



8 pm (e)



14 août / August



10



15 15 h 30 (b) 3:30 pm



12



10 h (f) 12 h 30 (b) 12:30 pm



20 h (f)



20 h (f)



16



11



17



18



19 12 h 30 (b) 12:30 pm



10 am (e)



15 h 30 (f)



8 pm (e) 8 pm (e)



21 août / August



22



20 h (f)



20 h (f)



23



24 e



15 h 30 (b) 3:30 pm



8 pm (e)



20 h (f)



29



30



26



10 am (e) 12 h 30 (b) 12:30 pm



20 h (f)



8 pm (e)



20 h (f)



28 août / August



25



8 pm (e)



31



1er septembre / September 1



2



20 h (f)



Légende / Legend



(f) en français / in French



(e) en anglais / in English



(b) bilingue / bilingual



Description des activités



Program descriptions



Le bien-être des amphibiens • Point de rencontre : bloc sanitaire de la plage Parent



The well-being of wet beings • Meet at the Parent Beach washrooms



Au moyen de jeux, d’activités et d’expériences pratiques, nous apprendrons à connaître les amphibiens qui peuplent le parc de la Gatineau. L’accent sera mis sur les grenouilles : découvrez combien elles sont bien adaptées à leur milieu, ce qui les menace et ce que nous pouvons faire pour les protéger. Durée : 1 heure



Through hands-on experience, games and activities, we will learn about the amphibians that live in Gatineau Park. The focus will be on frogs: discover how well adapted they are to their environment, how they are threatened and how we can protect them. Duration: 1 hour



Des animaux sensationnels • Point de rencontre : bloc sanitaire de la plage Parent



Sensational animals • Meet at the Parent Beach washrooms



Saviez-vous que les sens des animaux peuvent être plus développés que les nôtres? Venez vous glisser dans la peau de quelques-uns des animaux du parc et découvrez combien le fait de pouvoir voir, sentir, entendre, toucher et goûter est essentiel à leur survie. Durée : 1 heure



Did you know that an animal’s senses may be more developed than ours? Come play the part of some of the Park’s animals, and discover first-hand how being able to see, smell, hear, feel and taste is key to animal survival. Duration: 1 hour



Un bingo grandeur nature! • Point de rencontre : bloc sanitaire de la plage Parent



Life-size bingo! • Meet at the Parent Beach washrooms



En jouant à un jeu que vous connaissez bien, vous apprendrez à mieux connaître la grande variété d’animaux et de plantes qui nous entourent ainsi que les nombreuses activités récréatives à votre portée au parc de la Gatineau. Durée : 1 heure



Play our version of this well-known game, and learn more about the wide variety of plants and animals all around us, as well as the many recreational activities to enjoy in Gatineau Park. Duration: 1 hour



Chauve qui peut! Point de rencontre : caverne Lusk



Bat to basics! Meet at the Lusk cave



L’univers souterrain est un monde mystérieux et méconnu. Comment les cavernes se forment-elles? Comment contribuer à la protection de ce mammifère volant qu’est la chauve-souris? Une guide-interprète sera à la caverne Lusk pour vous donner de l’information et répondre à vos questions. Durée : De 12 h 30 à 15 h 30.



The underground world is mysterious and unknown. How are caves formed? How can we help protect the flying mammals that frequent these caves? Join a naturalist at the Lusk Cave for short drop-in information sessions that will shed light on your many questions. Duration: Between 12:30 pm and 3:30 pm



Les voyageurs du temps dans les collines de la Gatineau



Time travelling in the Gatineau Hills • Meet at the Parent beach campfire site



Autour d’un feu de camp, voyagez dans le temps à la rencontre des peuples et des personnages qui ont marqué l’histoire des collines de la Gatineau : des Premières Nations aux coureurs des bois, des colons aux courageux bûcherons, et enfin aux joyeux petits campeurs. Vous comprendrez que, grâce à eux, vous profitez aujourd’hui de cet endroit magique et historique! Durée : 1 heure Identité de canidés à démystifier? • Point de rencontre : amphithéâtre, près de l’emplacement no 125



Let yourself be transported through time as you sit by the fire. Meet the people and characters who have left their mark on the history of Gatineau Park: from the First Nations peoples, to wood-runners, settlers, the brave lumberjacks, and happy campers. Find out how all these characters contributed to the magical and historical place we enjoy today! Duration: 1 hour A case of mistaken identity? • Meet at the amphitheatre, by site 125



Certains prétendent avoir vu ou entendu des loups dans le parc. Étaient-ce des loups ou des coyotes? Ou encore des hybrides? Joignez-vous à Richard Moore, agent de conservation, et suivez les indices pour résoudre le mystère. Nous étudierons les différences entre loups et coyotes et discuterons des recherches récentes menées au parc. Durée : 1 heure



Witnesses claim to have seen and heard wolves in the Park. Were they wolves or coyotes? Or hybrids? Join conservation officer Richard Moore, and follow the clues to solve the mystery. We will explore the differences between wolves and coyotes, and discuss recent research done in the Park. Duration: 1 hour



Les passe-temps d’un premier ministre • Point de rencontre : amphithéâtre, près de l’emplacement no 125



A prime minister’s pastimes • Meet at the amphitheatre, by site 125



Une guide-interprète revient des années 1930 et rend compte de ses découvertes sur les habitudes du 10e premier ministre du Canada, William Lyon Mackenzie King, et sur son domaine situé au cœur du parc. Durée : 1 heure



A nature interpreter reflects on the 1930s. Find out about the hobbies enjoyed by our 10th prime minister, William Lyon Mackenzie King, and about daily life at his Estate in the heart of Gatineau Park. Duration: 1 hour



L’ours noir du parc de la Gatineau • Point de rencontre : amphithéâtre, près de l’emplacement no 125



Black bears of Gatineau Park • Meet at the amphitheatre, by site 125



Quel est l’habitat de l’ours noir? Quelles sont ses habitudes? Comment assurer sa protection? Devrions-nous le craindre? Voilà quelques-unes des questions auxquelles répondra Marc Rousseau, agent de conservation de 30 ans d’expérience au parc de la Gatineau. Venez lui poser les vôtres! Durée : 1 heure



Where do black bears live? What are their habits? How can we help to protect them? Should we be afraid of them? Marc Rousseau, conservation officer in Gatineau Park for over 30 years, will answer all kinds of questions about black bears. Join us, and ask Marc your black bear question. Duration: 1 hour



La vie de famille • Point de rencontre : amphithéâtre, près de l’emplacement no 125



Animal family life • Meet at the amphitheatre, by site 125



Chaque famille a son histoire. Apprenez qui de la grenouille, du moustique, du chevreuil ou du castor doit se débrouiller seul dès sa naissance, et qui bénéficie de soins parentaux. Une activité interactive et amusante! Durée : 1 heure



Each family has its story. Find out which of the Park’s animals — frogs, mosquitoes, deer, beavers — are left to fend for themselves at birth, and which are raised by a parent. A fun, interactive activity! Duration: 1 hour



• Point de rencontre : emplacement du feu de camp de la plage Parent
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